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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 
Órgano o unidad administrativa: Secretaría General del Pleno 
Asunto: Pleno ordinario del mes de mayo 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 20 de mayo de 2022, ha resuelto convocar la 
celebración de la sesión ordinaria del PLENO para el próximo día 26 de mayo de 2022 en el Salón 
de Plenos, en primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del 
artículo 69.2 del ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 
i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de 28 de abril de 2022. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 
i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

2º.- Decretos de la Alcaldesa-Presidenta de aprobación de las liquidaciones del Presupuesto de 2021 del 
Ayuntamiento, la Gerencia Municipal de Urbanismo y el Patronato Municipal de Cultura. 
3º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 
4º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario de la Junta de 
Gobierno Local. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
5º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-
Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
6º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
7º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

8º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre nuevos medios de pago para tributos. 

9º.- Del Grupo Municipal Vox para la modificación de la Ordenanza Fiscal reguladora de la tasa por la 
entrada de vehículo a través de las aceras o calzadas. 

10º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre el censo de edificios y plan de retirada de amianto de 
edificios e infraestructuras públicas. 

v.  Ruegos y preguntas:  

11º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 
De respuesta oral: 

11.13.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la colonia Arroyo de Meaques y su discriminación 
respecto al resto de Pozuelo. 

11.19.- Del Sr. Macías Parras sobre obras en Pozuelo Pueblo. 
11.55.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la falta de carril bici en la Avenida de Europa, las obras 

que ya están en mancha, el derroche del cambio de suelo, la sostenibilidad de la obra y el destino de 
los miles de plantas que parece se van a arrancar. 

11.56.- Del Sr. Oria de Rueda sobre la Ordenanza municipal reguladora de las prestaciones de 
ayuda a domicilio. 

11.57.- Del Sr. Oria de Rueda sobre la Red Madrileña de Ciudades Universitarias. 
  De respuesta escrita: 

11.1.- Del Sr. Fernández Tomás sobre plasmar en el visor del PGOU las modificaciones puntuales 
del mismo. 

11.2.- Del Sr. Fernández Tomás sobre programación del Auditorio El Torreón. 
11.3.- Del Sr. Fernández Tomás sobre retén policial en la Plaza del Padre Vallet. 
11.4.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ampliación del retén policial en la zona de la Plaza del 

Padre Vallet. 
11.5.- Del Sr. Fernández Tomás sobre operación asfalto en la urbanización Roque Nublo. 
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11.6.- Del Sr. Fernández Tomás sobre actuación del seguro de los invernaderos del Aula de 
Educación Ambiental. 

11.7.- Del Sr. Fernández Tomás sobre atención personalizada de Policía Municipal. 
11.8.- Del Sr. Fernández Tomás sobre dotación del alumbrado público del parque de la zona 

ajardinada frente a travesía Jiménez Díaz. 
11.9.- Del Sr. Fernández Tomás sobre jurado de eventos gastronómicos. 
11.10.- Del Sr. Fernández Tomás sobre gastos de consumo eléctrico del alumbrado público. 
11.11.- Del Sr. Fernández Tomás sobre gastos de reposición del pavimento de la Plaza del Padre 

Vallet. 
11.12.- Del Sr. Fernández Tomás sobre actuaciones de reposición del pavimento de la Plaza del 

Padre Vallet. 
11.14.- Del Sr. Fernández Tomás sobre asfaltado de la circunvalación interior del parque Adolfo 

Suárez. 
11.15.- Del Sr. Fernández Tomás sobre señalética de carriles bici. 
11.16.- Del Sr. Fernández Tomás sobre camiones y vehículos de recogida de residuos urbanos. 
11.17.- Del Sr. Fernández Tomás sobre los barrenderos. 
11.18.- Del Sr. Macías Parras sobre la calle Benigno Granizo nº 8. 
11.20.- Del Sr. Macías Parras sobre campañas para ayudar a reducir la obesidad infantil. 
11.21.- Del Sr. Macías Parras sobre depósitos para envases de plástico, metal y otros residuos. 
11.22.- Del Sr. Macías Parras sobre ruta cultural que recuerde a Luis García Berlanga. 
11.23.- Del Sr. Macías Parras sobre asesoramiento para jóvenes. 
11.24.- Del Sr. Macías Parras sobre el Día de Europa. 
11.25.- Del Sr. Macías Parras sobre accidente en la Plaza del Padre Vallet. 
11.26.- Del Sr. Macías Parras sobre campañas para la prevención de la adicción a móviles y 

ordenadores. 
11.27.- Del Sr. Macías Parras sobre la calle Reina Mercedes. 
11.28.- De la Sra. González Jiménez sobre Grados Superiores de Formación Profesional en 

institutos públicos. 
11.29.- De la Sra. González Jiménez sobre los campos de fútbol y baloncesto de Bularas. 
11.30.- De la Sra. González Jiménez sobre baño portátil en la calle Carlos Arniches. 
11.31.- De la Sra. González Jiménez sobre empadronamiento de ucranianos. 
11.32.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre utilización incorrecta de plazas públicas de aparcamiento. 
11.33.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre alumbrado interior de la OAC de la Plaza del Padre Vallet. 
11.34.- De la Sra. García Palomino sobre lomo de asno en la Plaza de España con calle Ramón y 

Cajal. 
11.35.- De la Sra. García Palomino sobre la Feria del Comercio. 
11.36.- Del Sr. González Bascuñana sobre situación de Pozuelo en la Red de Ciudades 

Amigables con las Personas Mayores. 
11.37.- Del Sr. González Bascuñana sobre aparcamiento en Avenida de Europa durante las obras 

de reforma. 
11.38.- Del Sr. González Bascuñana sobre impacto de la residencia de estudiantes en 

construcción en la Avenida de Rodajos. 
11.39.- Del Sr. González Bascuñana sobre panorama actual de la violencia machista en Pozuelo. 
11.40.- Del Sr. González Bascuñana sobre Oficina de la Vivienda en Pozuelo. 
11.41.- De la Sra. Hernández Martínez sobre publicación de la agenda institucional. 
11.42.- De la Sra. Hernández Martínez sobre instalación de Puntos Violeta en las fiestas 

patronales. 
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11.43.- De la Sra. Hernández Martínez sobre datos de víctimas de violencia de género. 
11.44.- De la Sra. Hernández Martínez sobre la replantación de árboles en el polideportivo Carlos 

Ruiz. 
11.45.- De la Sra. Hernández Martínez sobre calendario de obras en la Avenida de Europa. 
11.46.- De la Sra. Hernández Martínez sobre estado de la parcela de las antiguas cocheras de 

Llorente y la acera contigua. 
11.47.- De la Sra. Hernández Martínez sobre el Consejo Social de la Ciudad. 
11.48.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la realización de Summer School desde la finalización de 

los colegios hasta el inicio del mes de julio. 
11.49.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre fomento de la inclusión en los programas de conciliación 

en centros educativos (Summer/Easter/Christmas School). 
11.50.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre caminos escolares seguros. 
11.51.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la remodelación de las líneas de autobús urbanas. 
11.52.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la construcción de un parque público junto a la calle de la 

Dalia. 
11.53.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la necesaria renovación y mejora de muchos parques 

infantiles. 
11.54.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la plantación de arbolado y la mejora del espacio 

estancial junto al colegio público Las Acacias. 
11.58.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre la piscina municipal del Carlos Ruiz. 
11.59.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre ayudas municipales urgentes por emergencia social. 
11.60.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre desbroce de fincas y parcelas públicas. 
11.61.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre riesgo de incendio en el Monte de Pozuelo. 
11.62.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre ayudas a municipios donde se imparta Educación 

Secundaria Obligatoria. 

12º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de 
Portavoces. 

13º.- Ruegos con una semana de antelación. 

14º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

 
C) ASUNTOS DE URGENCIA 

15º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 
 
 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 
 
 

Gonzalo Cerrillo Cruz
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